
2024 年 9 月 4 日 

教育委員会「定例委員会」議事録 

１．日  時   2024 年 8 月 29 日(木) 14 時 30 分～17 時 40 分 

２．場  所   富山経協・研修室 

３．出 席 者   第１部：勉強会 一般の方(ｵﾝﾗｲﾝ参加)も含め 63 名 

  第 2 部：委員会 品川委員長以下 24 名 

４．内  容   

【第一部】①勉強会「『人的資本』としての人材マネジメント実践講座」14：30～16：30  

講師 一般社団法人中部産業連盟 主任コンサルタント 小久保 宏樹 氏 

（1）環境変化への対応と人材活用 

（2）人的資本を向上させる人財マネジメント 

(3) 働き方改革から働きがい改革へ 

【第二部】定例委員会 16:45～17：40 

1.委員長挨拶 

本日は、本年度の経営者協会のメインテーマでもあります「人的資本経営」について、様々な

観点・視点から最新の状況を事例を交えて分かりやすく講演していただました。学び・気付き

の多い講演であり、有意義な時間でございました。 

様々な価値観や世代や立場の皆さんと共に人的資本経営を進めていくためには、対話と傾聴と

共感が大切、というところが私自身非常に刺さったなと思っている次第でございます。 

2.役員事及び委員紹介について 

[幹事交代] 北陸電力㈱人事労務部副部長 井沢 聡 氏(前: 番匠 浩二 氏) 

[委員交代] ㈱ヤマシタ 経営管理部部長 小坂 暢亮 氏(前: 白川 稔 氏) 

3.2024年度事業活動について (資料 2、2-1、2-2 事務局説明) 

[委員会活動] 6 月定例委員会は㈱リッチェル様の見学会を人事・労務政策委員会と合同で実施

し総勢 49 名の出席を頂いた。本日、勉強会と併せて開催し約 63 名の参加を頂いた。今後の委

員会活動は、11/25 に幹事会を開催予定。12/13 は「シニア層による組織活性化とキャリア開発」

をテーマとした勉強会と併せてリアル開催予定。 

2025年度委員会活動に関するアンケートについても協力依頼。 

[講座・セミナー]階層別研修はｺﾛﾅ前に戻った勢いで非常に参加者が多い。職能別研修について

改善点はあるものの概ね順調。 

4.2024年度研究部会活動について (資料にて佐藤部会長説明) 

テーマ「人的資本経営における人材マネジメント」 

第 1 回目の各社の実情、問題点・課題について共有した。第 2 回目については第 1 回目のまと

めの共有と人的資本に関する取り組みや戦略的人材マネジメントへの対応の方向性を整理し、

共有した。第 3 回目の部会は 10 月 25 日(金)日産化学㈱富山工場様にて開催予定。 

 

以 上 


